



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第8号》

2017年11月6日発行  
宇都宮市立河内中学校

## ○文化祭：テーマ「全力」、感動のうちに幕を閉じました。

「全力」をテーマとした今年度の河内中学校文化祭は、10月28日（土）に開催されました。午前中の合唱コンクールでは、例年レベルの高い合唱が披露されますが、今年もさらに感動的な合唱コンクールとなりました。また学習発表での「英語スピーチ」「広島平和親善大使報告」「少年の主張」などでは深く考えさせられ、吹奏楽演奏や生徒会本部企画のダンスやバンド・劇などでは楽しく、普段は見えない子供たちの姿がたくさん見られるなど、内容の濃い文化祭となりました。早朝より、多くの保護者の皆様や来賓の皆様がお越しくださり、声援を送ってくださいましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ♪合唱コンクール「共奏 ～仲間とつくる僕等の詩～」



- ☆大賞 3年4組「友～旅立ちの時～」
- ☆金賞 1年4組「空駆ける天馬」  
2年1組「時を越えて」
- ☆審査員特別賞 3年1組「あなたへ」
- ☆スローガン 3年4組 及川流々
- ☆最優秀指揮者賞 3年4組 三村涼健
- ☆優秀指揮者賞 2年3組 鷲尾瑞木
- ☆最優秀伴奏者賞 3年2組 中原由実加
- ☆優秀伴奏者賞 2年3組 松本祐佳  
1年4組 佐藤ひかり



## ○文化祭を通して伝統の引継ぎ：先輩から後輩へ伝わる「思い」

「感謝の気持ちと後輩たちへの思い」3年4組 前期生徒会長 宮地 遥菜 (写真左)

昨年の今頃、先輩から生徒会長を引き継いで1年が経ちました。正直、「生徒会長」という大役が私に務まるのだろうかと不安でした。しかし、生徒会役員や先生方の支えがあって、無事に1年間務めることができました。本当にありがとうございました。今回の文化祭のテーマは「全力」でした。例年より準備に時間がかかり、何度も話し合い、時にはぶつかり合う事もありましたが、最後には生徒会が一つにまとめることができました。オープニングの撮影には校長先生も加わってくださり、皆で全力を出し切ることができました。文化祭を機に、生徒会を後輩に引き継ぐ事になります。先輩方が代々作り上げてきた伝統を受け継ぎながらも、「自分らしさ」を大切にこれから頑張ってください。



「河内中生徒会長の責任」2年4組 後期生徒会長 打和 未来 (写真右)

私の目標は、生徒全員が毎日楽しく過ごして、「みんなが河内中に来て良かった」と思える学校をつくることです。そのためにも生徒会長としての自覚をもち、他の模範になれるように心掛けたいです。そして、歴代の生徒会長のように、責任をもって仕事に取り組みたいです。この河内中学校が、今よりもっと過ごしやすい学校になるよう精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。